

Photos du jumelage 2013 à Ettal

vendredi 31 mai 2013

18 CTA se sont rendus à Ettal pour y rencontrer 35 de leurs collègues allemands du RadClub93 de Winnenden.

6 sont montés du 5 au 9 mai en vélo à travers la Suisse, soit 5 étapes de 140 km par les cols (de la Forclaz de Martigny, des Mosses, et du BrünigPass) et les lacs (des 4 Cantons, de Zürich et de Constance) : une seule journée de pluie fine, le lundi, et de magnifiques paysages (Interlaken, Appenzell).

3 vététistes, partis en voiture le 8, ont fait une belle sortie le jeudi 9 en boucle autour de Garmisch-Partenkirchen et des itinéraires variés sous la pluie du samedi 11 jusqu'à l'église de Wies voire le château de Neuschwanstein.

Les cyclos allemands – dont beaucoup de vététistes – ont fait ce qu'ils ont pu pour passer entre les gouttes. 5 étaient venus en vélo sur 110 km. 2 sont rentrés sous la pluie fine du dimanche 12 pour la même distance.

9 CTA ont rejoint les autres jeudi soir à Ettal pour des visites en minibus et sous la pluie de 2 des châteaux de Louis II de Bavière, de l'église rococo de Wies et de la brasserie du monastère d'Ettal.

On a proposé aux winnendennois de se retrouver l'an prochain dans le Jura et d'y rassembler un maximum de monde à l'occasion du 30ème anniversaire du Jumelage entre cyclos d'Albertville et Winnenden.

info portfolio



